

CECYTES y 'Un Paso a Tiempo' contra adicciones

Escrito por comunicado

Miércoles 07 de Noviembre de 2012 22:16



Hermosillo, Sonora, 7 de noviembre 2012.- Con el objetivo de darle a los jóvenes las herramientas para que se apoyen unos a otros y conozcan los problemas relacionados con el uso de drogas y alcohol, al tiempo que realizan su servicio social, se firmó un acuerdo de colaboración entre el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Sonora (CECYTES) y la Fundación un Paso a Tiempo: Programa para Prevenir Adicciones.

Un Paso a Tiempo es un programa de prevención de adicciones y salud mental que busca ayudar a niños, jóvenes, maestros y padres de familia a conocer y comprender el daño que pueden hacer las adicciones y cómo evitarlas.

El convenio fue firmado por Martín Alejandro López García, Director General de CECYTES y Marcela Fernández de Gándara, Presidenta Fundadora de Un Paso a Tiempo.

“Tenemos que trabajar muy fuerte en el sentido que los jóvenes comprendan que seguir por el buen camino, aunque sea más difícil, siempre dará mejores resultados”, indicó López García.

CECYTES y 'Un Paso a Tiempo' contra adicciones

Escrito por comunicado

Miércoles 07 de Noviembre de 2012 22:16

Fernández de Gándara lamentó que cada vez existen más nuevas y dañinas drogas, de ahí la importancia de impulsar este tipo de programas para concientizar a los jóvenes.

Actualmente, detalló, ya hay 70 jóvenes de CECYTES completamente capacitados y trabajando con Un Paso a Tiempo, además de otros 40 en capacitación.

Una vez que terminan su periodo de servicio social, se les da la oportunidad de integrarse en la sección juvenil de la fundación para continuar apoyando a más personas.